



LPKA KELAS II MUARA BULIAN

lpkamuarabulian.kemenkumham.go.id



PROFIL

LPKA KELAS II MUARA BULIAN

Assalamualaikum Wr. Wb.

Segala Puji dan syukur kami panjatkan ke hadirat Allah S.W.T yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, LPKA adalah Undang-Undang RI nomor: 12 Tahun 1995 Tentang Pemasyarakatan; Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2002 tentang Perlindungan Anak; Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional; serta Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2012 tentang Sistem Peradilan Pidana Anak.

Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas II Muara Bulian adalah Unit Pelaksana Teknis (UPT) dari Direktorat Jenderal Pemasyarakatan di bidang Pemasyarakatan yang berada di bawah dan bertanggung jawab langsung kepada Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jambi yang mempunyai tugas dan fungsi melaksanakan Pembinaan Anak Didik Pemasyarakatan.

Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Muara Bulian terletak di Jalan Ness KM 11, Sungai Buluh – Muara Bulian, Jambi. Dibangun pada tahun 1996 dan mulai dipergunakan pada tahun 2000, diresmikan oleh Bupati Batanghari dan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jambi. Dengan luas tanah 10 Ha dan luas bangunan 2,2 Ha, dengan daya tampung penghuni sebanyak 99 orang.

Demikianlah beberapa hal yang dapat saya sampaikan pada kesempatan ini, atas perhatian dan berkenannya Bapak/Ibu sekalian saya ucapkan terima kasih.



Buletin LPKA Kelas II Muara Bulian Tahun 2023

1. Aplikasi SI_LPKA MUARA BULIAN

Sistem Informasi LPKA Muara Bulian (SI-LPKA Muara Bulian) mulai publish pada tanggal 26 Juli 2023 yang merupakan aplikasi yang di peruntukan untuk petugas dan masyarakat agar memudahkan para pengguna layanan untuk mendapatkan informasi mengenai LPKA kelas II Muara Bulian, Mulai dari Profil LPKA, Struktur Organisasi, Jumlah Andikpas, Layanan dll.

3. AJIBLAN

Apel Wajib Triwulan (AJIBLAN) merupakan giat rutin yang dilakukan LPKA Kelas II Muara Bulian setiap periode Triwulan yang wajib diikuti oleh seluruh pegawai dalam rangka sosialisasi dan arahan Kepala LPKA terkait Pembangunan Zona Integritas, Penerapan Budaya Kerja dan tata nilai PASTI sekaligus pemberian piagam penghargaan kepada pegawai dan petugas pelayanan terbia di Lingkungan Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Muara Bulian.

2. SIKOLING

Aplikasi Sistem Keamanan Kontrol Keliling (SIKOLING) merupakan aplikasi menggunakan barcode QR yang digunakan untuk memastikan Anggota Jaga khususnya dalam kegiatan kontrol di wilayah yang sudah ditentukan, terutama pada titik – titik rawan.

4. Papa Bakung

Pelayanan Antar Pulang Anak Balek Kampung (PAPA BAKUNG) merupakan kegiatan mengantar anak yang bebas dengan melakukan assesment terlebih dahulu terhadap kebutuhan anak terkait keluarga dan kemampuan ekonomi.



Wujudkan LPKA Ramah Anak!

Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Muara Bulian adalah Unit Pelaksana Teknis (UPT) dari Direktorat Jenderal Pemasyarakatan di bidang Pemasyarakatan yang berada di bawah dan bertanggung jawab langsung kepada Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jambi yang mempunyai tugas dan fungsi melaksanakan Pembinaan Anak Didik Pemasyarakatan.

Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Muara Bulian terletak di Jalan Ness KM 11, Sungai Buluh – Muara Bulian, Jambi. Dibangun pada tahun 1996 dan mulai dipergunakan pada tahun 2000, diresmikan oleh Bupati Batanghari dan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jambi. Dengan luas tanah 10 Ha dan luas bangunan 2,2 Ha, dengan daya tampung penghuni sebanyak 99 orang.

Kunjungi website kami:
lpkamarabulian.kemendukham.go.id

Atau hubungi
+62 821-8350-3959



APA SAJA DI DALAM EDISI BULAN JANUARI

Muara Bulian, Selasa 24 Januari 2023.
Kepala LPKA Kelas II Muara Bulian Beserta
Pejabat Struktural melakukan
pencanangan & penandatanganan
komitmen bersama pembangunan ZI
menuju WBK & WBBM Tahun 2023



Muara Bulian, Rabu 01 Februari 2023.
Pelaksanaan kegiatan studi tiru LPKA
Kelas II Muara Bulian ke LPKA Kelas II
Yogyakarta.
saling sharing mengenai inovasi dan
fasilitas yang ada di LPKA Kelas II
Yogyakarta.



Muara Bulian, Kamis 09 Februari 2023.
Kepala LPKA Kelas II Muara Bulian Mengikuti RAKERNIS
Pemasyarakatan Tahun 2023.
Dalam arahannya sekretaris jenderal juga memberikan
penghargaan kepada UPT dalam bentuk apresiasi
kinerja yang telah dilakukan



APA SAJA DI DALAM EDISI BULAN FEBRUARI

Muara Bulian, Kamis 16 Februari 2023.
LPKA Kelas II Muara Bulian mendapatkan piagam penghargaan dari Badan Pusat Statistik (BPS) Kab Batanghari Sebagai Instansi Penyedia Data Paling Responsif Dalam Pengumpulan Data Statistik Sektoral Tahun 2023.



Muara Bulian, Selasa 21 Februari 2023.
Tingkatkan Kinerja Kementerian Hukum dan HAM RI, Pegawai LPKA Kelas II Muara Bulian Ikuti Sosialisasi Pengelolaan Arsip Dinamis di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jambi.

Muara Bulian, Selasa 28 Februari 2023.
Tim Inspektorat Jenderal Audit Kinerja atas Tugas dan Fungsi Pemasyarakatan pada Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Muara Bulian.





APA SAJA DI DALAM EDISI BULAN MARET

Muara Bulian, Sabtu 04 Maret 2023.
PKBM KOSGORO rutin melaksanakan pendidikan kesetaraan kejar paket A, B dan C bagi anak didik masyarakat di LPKA Kelas II Muara Bulian.



Muara Bulian, Senin 6 Maret 2023.
Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Muara Bulian Menghadiri Pelantikan dan Pengambilan Sumpah 13 Orang PNS Tahun 2023.

Muara Bulian, Jumat 10 Maret 2023.
Kepala LPKA Kelas II Muara Bulian membuka secara resmi pekan olahraga menyambut HBP ke - 59 tahun 2023.





APA SAJA DI DALAM EDISI BULAN APRIL

Muara Bulian, Kamis 06 April 2023.
Upacara kegiatan ziarah / tabur bunga dalam rangka memperingati hari bakti pemasyarakatan ke - 59 tahun 2023 dilingkungan lembaga pembinaan khusus anak kelas II muara bulian.



Muara Bulian, Selasa 18 April 2023.
Kepala kantor wilayah kementerian hukum dan HAM jambi tholib kunjungi LPKA kelas II muara bulian kegiatan safari ramdan memperingati HBP ke - 59 tahun 2023.

Muara Bulian, Sabtu 22 April 2023.
Dalam suasana idul fitri 1444H Kepala LPKA Kelas II Muara Bulian memberikan SK remisi kepada anak didik pemasyarakatan.





APA SAJA DI DALAM EDISI BULAN MEI

Muara Bulian, Selasa 9 Mei 2023.
Pelaksanaan kegiatan pra nikah
petugas oleh tim penasehat di
lingkungan LPKA Kelas II Muara
Bulian.



Muara Bulian, Senin 15 mei 2023.
Apel deklarasi zero halinar tahun
2023 dilingkungan lembaga
pembinaan khusus anak kelas II
muara bulian.

Muara Bulian, Selasa 22 mei 2023.
Kegiatan pelatihan kemandirian
di bidang budidaya gurami
(agrobisnis) dan pengelasan
(manufaktur) oleh CV. jasa indah
mandiri di LPKA Kelas II Muara
Bulian.





APA SAJA DI DALAM EDISI BULAN JUNI

Muara Bulian, Kamis 01 Juni 2023.
Seluruh pegawai dilingkungan
LPKA Kelas II Muara Bulian
mengikuti upacara dalam
rangka memperingati hari lahir
pancasila tahun 2023.



Muara Bulian, Jumat 16 Juni 2023.
LPKA Kelas II Muara Bulian
menerima kunjungan dari forum
anak daerah batanghari bersama
PKBI daerah jambi dalam rangka
silaturahmi, sharing dan fun
games bersama andikpas.

Muara Bulian, Senin 26 Juni 2023.
Seluruh pegawai LPKA Kelas II
Muara Bulian melaksanakan apel
pagi wajib bulanan dan
pemberian penghargaan
kepada pegawai terbaik triwulan
II Tahun 2023.





APA SAJA DI DALAM EDISI BULAN JULI

Muara Bulian, Senin 03 Juli 2023.
Seluruh pegawai dilingkungan
LPKA Kelas II Muara Bulian
melaksanakan kegiatan Fisik,
Mental dan Disiplin (FMD) Tahun
2023



Muara Bulian, Jumat 14 Juli 2023.
4 orang pegawai LPKA Kelas II
Muara Bulian melaksanakan
pelantikan dan pengambilan
sumpah/janji jabatan fungsional
pembina keamanan
pemasyarakatan dan pengaman
pemasyarakatan.

Muara Bulian, Jumat 21 Juli 2023.
5 Orang pegawai dilingkungan LPKA Kelas
II Muara Bulian turut andil dalam
pertandingan badminton yang
diselenggarakan kantor wilayah
kemenkumham jambi dalam rangka
menyambut HDKD Ke - 78 tahun 2023.





APA SAJA DI DALAM EDISI BULAN AGUSTUS

Muara Bulian, Selasa 14 Agustus 2023.

LPKA Kelas II Muara Bulian melaksanakan posyandu remaja bagi andikpas dan kegiatan kebugaran jasmani bagi pegawai di lingkungan LPKA Kelas II Muara Bulian bekerja sama dengan Puskesmas muara bulian.



Muara Bulian, Senin 21 Agustus 2023.
Pegawai LPKA Kelas II Muara Bulian mengikuti upacara hari kemenkumham (HDKD) ke-78 tahun 2023 di kanwil kemenkumham jambi.

Muara Bulian, Rabu 30 Agustus 2023.
Kepala LPKA Kelas II Muara Bulian beserta pejabat dan staf mengikuti pengarahan oleh inspektur jenderal kemenkumham RI yang berpusat kegiatannya di kantor wilayah kemenkumham jambi.





APA SAJA DI DALAM EDISI BULAN SEPTEMBER

Muara Bulian, Sabtu 02 September 2023. Kepala LPKA Kelas II Muara Bulian Menghadiri sekaligus membuka kegiatan persami LPKA Kelas II Muara Bulian dalam rangka memperingati hari pramuka ke - 62 tahun 2023.



Muara Bulian, Jumat 29 September 2023. Kepala LPKA Kelas II Muara Bulian hadir penyerahan sertifikat tanah oleh BPN Batanghari, Kepala LPKA Kelas II Muara Bulian Marojahan Doloksaribu beserta staf menyaksikan penandatanganan berita acara serah terima penyerahan sertifikat tanah hak pakai pemerintah republik indonesia cq. kementerian hukum dan HAM.

Muara Bulian, Sabtu 30 September 2023. Jalin silaturahmi antara LPKA Kelas II Muara Bulian dan LAPAS Kelas IIB Muara Bulian dengan bermain bola voli bersama.





APA SAJA DI DALAM EDISI BULAN OKTOBER

Muara Bulian, Senin 02 oktober 2023.
Kepala LPKA Kelas II Muara Bulian
Menghadiri rakor evaluasi capaian
kinerja tahun 2023.



Muara Bulian, Jumat 13 Oktober 2023.
Dalam mewujudkan kumham sehat
produktif dilakukan olahraga bersama
seluruh jajaran dilingkungan
kementerian hukum dan HAM secara
virtual zoom.

Muara Bulian, Senin 16 Oktober 2023.
Ikatan Psikolog Klinis Indonesia Wilayah
Jambi adakan pengabdian masyarakat
dalam rangka hari kesehatan mental
sedunia di LPKA Kelas II Muara Bulian.





APA SAJA DI DALAM EDISI BULAN NOVEMBER

Muara Bulian, Jumat 10 November 2023.
Seluruh pegawai di lingkungan LPKA Kelas II Muara Bulian melaksanakan Upcara Hari Pahlawan Ke - 78 Tahun 2023.



Muara Bulian, Rabu 15 November 2023.
Dinkes Kabupaten Batanghari Jambi meninjau izin klinik di LPKA Kelas II Muara Bulian.

Muara Bulian, Jumat 24 November 2023.
Sambut HUT Ke - 75 Kabupaten Batanghari, Pegawai LPKA Kelas II Muara Bulian mengikuti lomba senam rentak kudo tingkat OPD Kabupaten Batanghari.



"SAMBUT HUT KE-75 KABUPATEN BATANGHARI,
PEGAWAI LPKA MUARA BULIAN HADIRI LOMBA SENAM RENTAK KUDO
TINGKAT OPD KABUPATEN BATANGHARI"



APA SAJA DI DALAM EDISI BULAN DESEMBER

Muara Bulian, Rabu 13 Desember 2023.
Tingkatkan capaian kinerja, direktorat pendidikan dan pengentasan anak melakukan monitoring evaluasi di LPKA Kelas II Muara Bulian.



Muara Bulian, Jumat 22 Desember 2023.

Peringatan Hari Ibu, Seluruh Pegawai Perempuan LPKA Kelas II Muara Bulian bertugas menjadi petugas upacara dilingkungan LPKA Kelas II Muara Bulian.

Muara Bulian, Rabu 27 Desember 2023.

Kepala LPKA Kelas II Muara Bulian pimpin kegiatan rapat evaluasi kinerja tahun 2023 yang bertujuan agar seluruh pegawai LPKA Muara Bulian memahami akan tugas dan fungsinya dalam menjalankan tugas dan fungsi sehari-hari.



TINGKATKAN KINERJA PEGAWAI
KEPALA LPKA PIMPIN RAPAT EVALUASI KINERJA TAHUN 2023

